

## 16 FCV-Moanda-Mounana

## Franceville/CNSS

## Basile Kambiandjourou à la tête de la délégation régionale du sud-est



Promu à la direction générale, Jean Freddy Angoundou(D) a passé le témoin à Basile Kambiandjourou (2e à gauche).



Basile Kambiandjourou installé dans ses fonctions par le SG de la CNSS, Arsène Lessy Moukandja...



... ainsi que la nouvelle chef d'agence CNSS de Moanda, Adiza Tanimou.

N.O.

Franceville/Gabon

LA délégation régionale du sud-est de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), constituée des provinces du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Lolo, a un nouveau responsable : Basile Kambiandjourou. Il succède à Jean-Freddy Angoundou, promu directeur adjoint des services généraux et du patrimoine à la direction générale à Libreville.

Kambiandjourou Basile a été installé dans ses fonctions, le jeudi 17 novembre 2016, par le secrétaire général de la CNSS, Arsène Lessy Moukandja. C'était

au cours d'une cérémonie officielle organisée au siège de l'institution à Franceville. en présence des autorités locales, au premier rang desquelles le gouverneur de province, Jacques Denis Tsanga, ainsi que des agents de la délégation régionale.

L'intéressé est promu à ce poste huit ans après avoir exercé plusieurs fonctions à la CNSS, dont celui de chef d'agence des prestations techniques à Moanda. Faisant d'une pierre deux coups, M. Angoundou a également procédé à l'installation du nouveau chef d'agence de paiement de Moanda, Adiza Tanimou. Celle-ci revient de Ndjolé, où elle occupait la même fonction.



La passation des charges s'est déroulée en présence du gouverneur de province, Jacques Denis Tsanga.

La cérémonie d'installation a été placée sous le signe du mérite et de la compétence. La reconnaissance d'un important travail accompli avec abnégation,

conscience professionnelle, dévouement et loyauté envers l'entreprise par les nouveaux responsables, a été saluée en ces termes : « Cette nomination est le ré-

sultat du travail accompli, à divers niveaux, avec abnégation, professionnalisme et responsabilité. Sur la base de vos parcours professionnels respectifs, je ne doute pas de vos capacités morales et intellectuelles, ainsi que de vos qualités humaines et professionnelles pour réussir la lourde mission qui vient de vous être confiée à chacun d'entre vous », a déclaré Arsène Lessy Moukandja.

Non sans transmettre aux promus les instructions du directeur général de la CNSS, Dr Désiré Lassegué : « Sachez toujours être à l'écoute aussi bien des usagers que des collaborateurs. Et gardez à l'esprit les valeurs de notre organisme qui se fondent sur l'éthique

et la déontologie, et exigent de nous le respect, la rigueur, la probité et l'intégrité morale. »

Pour sa part, le nouveau délégué régional a exprimé sa gratitude à sa hiérarchie, tout en la rassurant de parfaire sa compétitivité. « Je veux, en cette circonstance, vous rassurer que je saurai me montrer digne de votre confiance. Et je promets de tout mettre en œuvre pour conforter les acquis et faire appliquer les orientations imprimées par la direction générale. Je m'appliquerai au mieux de mes connaissances et, fidèle à mon sens élevé du devoir, à répondre avec efficacité aux injonctions du moment », a déclaré Basile Kambiandjourou.

## Agriculture

## L'horticulture urbaine et péri-urbaine au centre des intérêts

N.O.

Franceville/Gabon

LE processus d'élaboration de la stratégie de développement de l'horticulture urbaine et péri-urbaine (HUP), dans la province du Haut-Ogooué, vient d'être lancé à Franceville. L'opération, initiée par le gouvernement, entre dans le cadre de la mise en œuvre du renforcement de la sécurité alimentaire en milieu urbain en Afrique centrale, grâce à une meilleure disponibilité de la nourriture produite localement. Le département de la Mpassa dont Franceville est le chef-lieu, est le deuxième site choisi sur le plan national (après Kougoueu dans l'Estuaire).

L'ouverture des travaux a été lancée dans les locaux du Conseil départemental de la Mpassa, par le secrétaire général de la préfecture, Alphonse Ngossanga. En présence du président du Conseil départemental, Edouard Pouta, en sa qualité de facilitateur du processus et des experts de la FAO (Organisation des Nations-unies pour l'agriculture et l'alimentation).

Ces assises, qui ont drainé du monde, visaient le lancement d'un processus participatif en vue de permettre la précision des axes d'intervention d'un



La cérémonie a vu l'implication des experts de la FAO et des autorités du département de la Mpassa.

plan de développement stratégique de l'horticulture urbaine et péri-urbaine dans la Mpassa. Au sortir des travaux, un document de référence a été établi pour encadrer les potentielles interventions dans le secteur de l'HUP, au plan politique et institutionnel. Le projet, né de la volonté du gouvernement, bénéficie de la coopération de la FAO, depuis la signature d'un accord de partenariat le 05 août 2014, date qui marque sa mise en œuvre au Gabon. Il est coordonné sur le plan national par Vincent Edzang, expert de la FAO, qui a pris une part active aux travaux. Au menu, deux principales présentations animées par le directeur provincial de l'Agriculture, Claude Leboussi et par le coordonna-



Les participants pendant les travaux.

teur national de la FAO.

Concrètement, le projet HUP vise à accroître et à diversifier la disponibilité de la nourriture pour les populations urbaines et péri-urbaines, à développer les chaînes de valeur des produits agricoles, en particulier les produits horticoles, afin d'assurer la sécurité alimentaire et nutritionnelle, de générer des revenus et de créer de l'emploi, dans les villes vertes.

« Le concept de "villes vertes" en termes de résilience, d'autonomie, de durabilité économique et environnementale est souvent associé à l'urbanisme dans les pays développés. Il implique une architecture durable à la pointe de la technologie, des pistes cyclables vertes et des industries zéro déchet à boucle fermée. Les principes de base des villes vertes peuvent présider un développement urbain qui assure la sécurité alimentaire, un emploi et des revenus décents, un environnement sain et une bonne gouvernance pour tous les habitants », a expliqué le secrétaire général de préfecture.

Quant au président du Conseil départemental de la Mpassa, il a réaffirmé son engagement à poursuivre son appui en faveur du développement de l'horticulture dans son département, mais aussi dans la commune de Franceville.



Une photo de famille pour immortaliser le rendez-vous.